

Guebwiller, le 28/02/2009



FLORIVAL ↔ MULHOUSE

Association pour la réouverture de la liaison ferroviaire Mulhouse Bollwiller Sultz – Guebwiller – Heissenstein

Adresse :

FLORIRAIL
4, rue des Boulangers
68 500 GUEBWILLER

Site :

<http://florirail.free.fr>

Courriel :

florirail@free.fr

Permanences :

Ecomusée d'Alsace
Entrée de la Taverne
1^{ère} maison à droite
Au 1^{er} étage
Chaque samedi
De 10h30 à 12h00

Téléphone :

09 53 81 12 17
06 17 11 41 55

❖ Membre du Conseil de Développement du Pays Rhin Vignoble Grand Ballon

❖ Membre de la FNAUT, Fédération Nationale des Associations d'Usagers des Transports

❖ Membre de PromoTram

❖ Membre de la FACS – CFRT

FloriRail est soutenue par :



Restaurant **METZGERSTUWA**
69, rue de Lattre de Tassigny
68 360 SOULTZ

PRO TOUR FER
Association pour la Promotion du
Tourisme Ferroviaire

Suite à la décision prise par la Municipalité de Guebwiller, de procéder à l'engazonnement de la voie ferrée entre la gare et le Heissenstein, de nombreuses personnes ont contacté l'association FloriRail pour exprimer leurs indignations et interrogations.

Les premières démarches pour cet engazonnement ont été faites par l'équipe municipale précédente et cette décision a été prise après concertation de FloriRail, qui a donné son accord et de Réseau Ferré de France (Propriétaire de la voie ferrée) et l'association a toujours été tenue informée de l'état du projet.

Je souhaite préciser qu'il ne s'agit pas d'enlever les rails, mais de créer une voie verte à l'image des voies de tramway, comme à Mulhouse par exemple. En aucun cas, cet engazonnement ne bloquerait le retour du train.

Lors de la présentation de la dernière étude pour la réouverture, le Vice-président du Conseil Régional en charge des Transports, Hubert Haenel a déclaré que la réouverture de la ligne est envisageable pour 2014 et il s'est engagé à ce que l'étude technique se fasse l'année prochaine.

Le Président

Stéphane HISSLER